
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 725/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, solicita
informações sobre a possibilidade de que sejam instaladas defensas metálicas
(guard rail) na Rua José Botega, na comunidade do Lageado, em uma curva com
extensão de aproximadamente 200 metros, conhecida pelos inúmeros veículos que
saem da pista e acabam caindo na vala. 

Sabemos que os inúmeros acidentes que vêm ocorrendo nesta via, estão
relacionados à alta velocidade e à falta de atenção dos motoristas, o que vem
ocorrendo com frequência. 

Além de danos materiais e ferimentos, também já tivemos vítimas fatais,
o que é muito triste, deixando um vazio em seus familiares, que jamais será
preenchido. 

A colocação de guard rail com faixas refletivas é de fundamental
importância, pois dará maior segurança e visibilidade aos motoristas e evitará que
os veículos sejam lançados na vala, salvando vidas.

Sala das Sessões, em 28 de junho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente


